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ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E 
ENGENHARIAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, 
DO DIA VINTE E OITO DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS 
DEZ HORAS, POR MEIO DE VIDEOCHAMADA (LINK: 
HTTPS://MEET.GOOGLE.COM/QFR-SWRD-VQO), SOB A 
PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA LOUISIANE DE CARVALHO NUNES, 
DIRETORA DO CCAE, COM A PRESENÇA DOS(AS) SEGUINTES 
CONSELHEIROS(AS): GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA, VICE-
DIRETOR DO CCAE; MOISES ZUCOLOTO, CHEFE DO 
DEPARTAMENTO DE AGRONOMIA; FABRÍCIO GOMES GONÇALVES, 
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA 
MADEIRA; TARCÍSIO DE LIMA FILHO, CHEFE DO DEPARTAMENTO 
DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS; EDVALDO FIALHO DOS REIS, 
SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA RURAL; ALINE 
DE MENEZES BREGONCI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE 
MEDICINA VETERINÁRIA; GERCÍLIO ALVES DE ALMEIDA JÚNIOR, 
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ZOOTECNIA; ROBSON COSTA DE 
SOUSA, REPRESENTANTE DO CCAE NO CEPE; LEANDRO PIN DALVI, 
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE AGRONOMIA; 
JUSSARA MOREIRA COELHO, COORDENADORA DO COLEGIADO DO 
CURSO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS; SIDNEY SARA ZANETTI, 
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA 
FLORESTAL; REJANE COSTA ALVES, COORDENADORA DO 
COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA INDUSTRIAL 
MADEIREIRA; LILIAN GASPARELLI CARREIRA, COORDENADORA DO 
COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA QUÍMICA; MARCUS DE 
FREITAS FERREIRA, COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE 
MEDICINA VETERINÁRIA; MARIANA DURAN CORDEIRO, 
COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE ZOOTECNIA; 
AUDREI GIMÉNEZ BARAÑANO, REPRESENTANTE DOS 
PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO; CARLOS ANTÔNIO PELÚZIO 
SILVA, CÁSSIA ANDRADE SAID E GABRIEL PINTO BRUNORO, 
REPRESENTANTES DISCENTES. AUSENTE COM JUSTIFICATIVA:  
DAMIELLE LEITE FIGUEIREDO, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES 
TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO. AUSENTES: ANA 
CLAUDIA HEBLING MEIRA, REPRESENTANTE DO CCAE NO CEPE; 
LUCAS ANDRADE DA SILVA GUIMARÃES, REPRESENTANTE 
DISCENTE. 

A Senhora Presidente cumprimentou os presentes e, havendo quórum, declarou aberta a 
Sessão. 1. ORDEM DO DIA: Documento avulso nº. 23068.047292/2021-06 - Centro de Ciências 
Agrárias e Engenharias - Encaminha, para manifestação, documentação sobre a possibilidade 
de retorno das atividades acadêmicas e administrativas de forma híbrida, avanço para a Fase 3 
do Plano de Contingência da Ufes. A presidente esclareceu que desde o dia 6 de julho de 2021 a 
Administração Central da Ufes tem discutido junto às direções de centro a possibilidade de 
migração para a Fase 3 do Plano de Contingência da Ufes, ou seja, as atividades acadêmicas e 
administrativas de forma híbrida, na modalidade Earte e presencial, com o planejamento do 
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retorno gradativo da carga horária, podendo haver escalonamento dos servidores para trabalho 
presencial em horários distintos. Disse que o professor Giovanni de Oliveira Garcia, Vice-diretor 
do CCAE, foi quem participou das primeiras reuniões com a reitoria, informou que foi realizado 
um levantamento junto aos departamentos do CCAE para identificar a existência de disciplinas 
com necessidade de oferta em formato híbrido no semestre 2021/1 e que a resposta dos 
departamentos, enviada pela direção à reitoria no dia 23 de julho de 2021, foi que neste 
semestre (2021/1) não há disciplinas no CCAE que precisem ser ofertadas em formato híbrido. 
Informou ainda que na última reunião dos diretores de centro, realizada no dia 27 de julho de 
2021, foi apresentado o levantamento de todos os centros e que apenas o Centro de Ciências 
Exatas, Naturais e da Saúde informou ter uma disciplina do curso de geologia que precisa ser 
ofertada de forma híbrida no semestre 2021/1, devido a necessidade de atividades de campo. 
Nesse sentido, disse que o ponto de partida da discussão desta sessão seria avaliar a 
possibilidade de retorno das atividades acadêmicas e administrativas de forma híbrida, avanço 
para a Fase 3 do Plano de Contingência da Ufes, no semestre 2021/2, e, caso haja esse 
entendimento, seria necessário o planejamento prévio para início das atividades acadêmicas 
em 03 de novembro de 2021 (início do semestre 2021/2) e o retorno das atividades 
administrativas, assim que aprovado pelo Conselho Universitário o avanço para a Fase 3. 
Informou que a Associação dos Docentes da Ufes, o Sindicato dos Trabalhadores na Ufes e o 
Diretório Central dos Estudantes encaminharam, em conjunto, uma solicitação ao Conselho 
Universitário para que este assunto não entre na pauta da Sessão Ordinária do dia 29 de julho 
de 2021, contudo, informou que os diretores de centro concordam que o assunto precisa ser 
discutido e que será proposto a sua inclusão na pauta da referida reunião. Por esse motivo, 
disse que se faz necessário o posicionamento deste conselho a fim de subsidiar o a direção do 
CCAE caso haja a discussão do assunto no Conselho Universitário. Após ampla discussão, a 
Presidente sugeriu como encaminhamento para votação a apreciação do avanço para a Fase 3 
do Plano de Contingência da Ufes e a criação de uma comissão especial para o planejamento do 
retorno das atividades na forma presencial. Nesse momento o conselheiro Sidney Sara Zanetti 
acessou a reunião. Em seguida houve novos esclarecimentos e discussão sobre como seria o 
estudo a ser realizado pela comissão, bem como sua composição. Logo após, a presidente 
iniciou a votação, via formulário eletrônico, da seguinte proposta: possibilidade de retorno das 
atividades acadêmicas e administrativas de forma híbrida, avanço para a Fase 3 do Plano de 
Contingência da Ufes, mediante estudo da comissão especial que será composta da seguinte 
forma: Aline de Menezes Bregonci, Dirceu Pratissoli, Jussara Moreira Coelho, Robson Costa de 
Sousa, Sidney Sara Zanetti e um docente a ser indicado pelo departamento de zootecnia, como 
representantes docentes; um servidor como representante técnico-administrativo em 
educação, a ser indicado pela direção do CCAE; e Cassia Andrade Said, como representante 
discente. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CINQUENTA E QUATRO BARRA 

DOIS MIL E VINTE E UM. Em seguida, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou a 
Sessão encerrada às 12 horas. Do que era para constar, eu, Kézya Lourenço Barbosa, Secretária, 
lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pela Presidente deste Conselho e 
por mim. 
Louisiane de Carvalho Nunes - Presidente do Conselho Departamental do CCAE 
Kézya Lourenço Barbosa - Siape 1975520 


